

Chiapas: tierra de jaguares, ámbar y servicio a los demás

Por tercer año consecutivo, un grupo de estudiantes de la Ciudad de México y Puebla dio vida a intensas jornadas de trabajo en distintas comunidades chiapanecas.

09/05/2011

A lo largo de la Semana Santa, un grupo de 40 alumnos de bachillerato del Distrito Federal y de la ciudad de Puebla, viajó a San Cristóbal de las

Casas para participar en actividades de apoyo a familias indígenas de Chiapas.

Desde hace algunos años, cientos de estudiantes universitarios y de bachillerato que tienen relación con las actividades de formación del Opus Dei han participado en este proyecto, por lo que poco a poco van siendo más conocidos en las comunidades.

La labor material que se realizó se compaginó con la participación – junto con las personas de la zona- en las celebraciones propias de la Semana Santa y la impartición de catecismo a los niños. Además, se consiguieron más de un centenar de despensas que se repartieron entre las familias más necesitadas.

En esta semana de trabajo fue colocado el piso de concreto en la cocina anexa al templo de la comunidad Corazón de María. Los

participantes construyeron una troje –partiendo de cero– y en varias casas de la comunidad Predio Santiago sustituyeron los techos de cartón por láminas de acero. En Dos Lagunas se niveló el piso del atrio y se colocó el piso de concreto.

Algunos de los asistentes que ya habían participado en años anteriores, comentaban con alegría la satisfacción que les daba ver el progreso que puede percibirse en las comunidades. Pero lo más importante –comentaba otro de los muchachos– es ver el bien que se hace al darse a los demás, "y el bien enorme que a nosotros nos hace el dedicar a otros este tiempo de vacaciones".

Luis Noriega

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-mx/article/chiapas-
tierra-de-jaguares-ambar-y-servicio-a-
los-demas/](https://opusdei.org/es-mx/article/chiapas-tierra-de-jaguares-ambar-y-servicio-a-los-demas/) (08/02/2026)